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12/2に次回選挙に不出馬を表明したばかりの、まさ
に岐路に立つ田辺信宏第19代静岡市長。先の災害
の最大降水量が七夕豪雨時の30%増しというデータ
を元に、「根本原因は地球温暖化だ。だから今SDGs
なのだ」と話します。講話のタイトルは2023年から8年
間かけて行う第4次総合計画のスローガン。静岡市を
もうワンランク上の国際都市にという志と、意欲と責
任の狭間に悩む苦しい胸中を語って下さいました。

静 岡 市 倫 理 法 人 会

モーニングセミナー　ピックアップ

12月10日　田辺 信宏 氏

12月10日のモーニ
ングセミナーにて
田辺市長に義援金
（\43,000）の目録
を手渡しました。去
る9月23日に台風
宇15号で被災され
た方々へのささや
かな気持ちです。

1月号

2022.12.31

「世界に輝く静岡の実現に向けて」

　義援金の目録を譲渡 (12/10)

12月24日　遠藤 真美子 氏

「未来は『今』でできている」

静岡市倫理法人会と共に過ごした2022年も残りあと数日。今年は９月
末に静岡市を襲った台風15号災害が一番印象に残っています。大規
模断水や土砂災害、更に行政の初動対応の鈍さは、将来に不安を残
す形となりました。しかし、市議として、行政と市民の間に立ち、被災地
を回った私から見て、今回の災害によって「人を信じる力」が強くなった
と感じました。被災現場で必死に活動する市職員さん、ボランティアに
よる人の支援、市外有志による物資支援と励ましの言葉、地域毎の助
け合い、何かできることはないか？新たに動き出した組織もありました。
先日ご講演いただいた田辺静岡市市長も今年を表す一文字として「信」
を挙げていました。信成万事。人を信じた未来が明るいものになるよう
願いたいです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　浜田 佑介）

　　倫理実践・体験報告

    　クリーン大作戦 (12/18)
今朝は、今年最後のク
リーン大作戦でした。
JR静岡駅付近や、いつも
会場を使わせて頂いてい
るホテルアソシアさんの周
りのゴミ拾いをします。
前日にはある企業の従業
員の方たちが掃除をして
いました。色々な団体

の善意が積み重なり、私達の静岡が綺麗になるのですね。
足下の実践を忘れまいと思いました。　　（幹事　小吹真司）
※次回は１月１５日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。

配布責任者　倉嶋 雅義

福島県相双倫理法人会の幹事の遠藤さんは、令和
元年11月に静岡市のモーニングセミナーに初めて
参加したそうです。東日本大震災を経験し、子育て
に悩んだ遠藤さんを救ったのは、当会の柴田達人
幹事の「遠藤さん、子供は親が言う様にではなく、
親がした様に育ちますよ」という言葉でした。39社41
名が参加し、年末を飾る素晴らしいクリスマス＆女
子活モーニングセミナーとなりました。

数字で見る
静岡市倫理法人会

１２月参加人数の推移
　　　　　MS朝礼　　　MS

３日　　　１４　　　　３８
　　　　　　　　　　　（１９）
１０日　　２０　　　　７３
　　　　　　　　　　　（３８）
１７日　　１７　　　　２９
　　　　　　　　　　　（２４）
２４日　　２０　　　　４１
　　　　　　　　　　　（２９）


